

Un paso muy importante

Con gran satisfacción anunciamos que Taurus, luego de una minuciosa evaluación que tomó casi un año, fue aceptada para ingresar a la base de datos de Elsevier B.V. Se trata de *Scopus*, la mayor base de datos de revistas con referato, que incluye más de 19.500 publicaciones periódicas de unas 5.000 editoriales de casi todo el mundo.

Scopus tiene una amplia cobertura en todas las disciplinas, con un 33% de títulos de ciencias de la salud, 30% de ciencias físicas, 21% de ciencias sociales y 16% de ciencias biológicas. Procesa el 95% de los trabajos científicos que ingresan a la Web of Science y el 100% de lo indizado por Medline, la base de datos bibliográfica de literatura médica más utilizada a escala mundial.

De esta manera, sumamos a la indización en el *Latindex* lograda en 2001, el ingreso en esta prestigiosa base de datos, lo que aportará mayor visibilidad a los trabajos publicados en Taurus, al facilitar el acceso desde diversas partes del mundo. Esta indización incrementará el intercambio científico e indudablemente promoverá el prestigio de los autores al permitir que se hagan estudios de impacto, lo que será un importante atractivo adicional para la publicación de trabajos por parte de los diferentes grupos de investigación.

Una vez más, diremos que este importante logro es fruto de la calidad de los trabajos enviados por los autores y del desempeño del Comité Editorial.



Sergio A. Marcantonio
Director